

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

*Commanditaire Vennootschap* atau biasa disingkat CV adalah bentuk usaha yang paling umum di Indonesia. Sebagai badan usaha yang bergerak di bidang pengadaan barang dan jasa, CV memiliki kebutuhan yang sama dengan perusahaan lainnya untuk mengelola keuangan mereka dengan baik. Untuk mencapai tujuan tersebut, CV harus memiliki sistem informasi keuangan yang efektif dan efisien untuk memastikan bahwa keuangan mereka terkelola dengan baik.

Salah satu hasil dari sistem keuangan adalah laporan laba dan rugi. Laporan laba rugi berisi informasi tentang pendapatan, biaya, dan total laba atau rugi bersih perusahaan selama periode waktu tertentu. Laporan laba rugi pada CV memiliki latar belakang yang penting karena keberhasilan CV dalam memantau dan mengelola keuangan mereka sangat tergantung pada kemampuan mereka dalam menghasilkan laporan keuangan yang akurat. Sistem informasi keuangan yang baik memungkinkan CV memperoleh informasi yang diperlukan untuk membuat keputusan tepat mengenai operasional bisnis. CV Rezqy Maulana Sakti adalah salah satu usaha yang membutuhkan sistem informasi keuangan ini. CV. Beralamat di Jl. Benur No. 232 RT. 001 RW. 007 Kelurahan Tegalkamulyan, Kecamatan Cilacap Selatan. CV. Rezqy Maulana ini bergerak dalam bidang pengadaan dan konstruksi.

CV. Rezqy Maulana Sakti dalam pengelolaan keuangan masih konvensional dengan beberapa langkah yaitu melakukan pengumpulan data keuangan, pengolahan data, dan penyusunan laporan laba rugi. Admin mengumpulkan data setelah menerima laporan pengeluaran maupun pendapatan. Admin kemudian mengelola data tersebut. Jika admin berada di lapangan, pengelolaan data dilakukan setelah admin kembali ke kantor karena pengelolaan data menggunakan komputer perusahaan. Admin melaksanakan pengelolaan dan pembuatan laporan laba rugi untuk CV Rezqy Maulana Sakti. Rezqy Maulana sakti sudah menggunakan komputer dengan menggunakan aplikasi Microsoft Excel.

Berdasarkan uraian sistem yang sedang berjalan dilihat masih banyak kendala yaitu Admin mengalami kesulitan dalam mengelola data keuangan serta pembuatan laporan laba rugi. Terjadi kekeliruan dalam

perhitungan keuangan karena pengeluaran dan pemasukan dituliskan secara konvensional, menyebabkan banyak transaksi tidak terinput dengan benar. Proses ini memakan waktu yang relatif lama karena data harus diambil dari berbagai lembar kerja yang belum terintegrasi, serta penginputan manual data pengeluaran dan pemasukan satu per satu..

Berdasarkan uraian diatas CV. Rezqy Maulana Sakti ini membutuhkan Sistem keuangan yang berfokus pada laporan laba dan rugi. Dengan memiliki sistem ini, perusahaan dapat secara teratur memantau dan menganalisis kinerja keuangan mereka dan melakukan perbaikan yang diperlukan untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas operasional.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Bagaimana mengembangkan sebuah sistem informasi keuangan untuk memudahkan dalam membuat laporan laba rugi yang mencakup pendapatan serta pengeluaran ?

## **1.3 Batasan Masalah**

Batasan masalah sistem ini adalah :

Bentuk laporan yang dihasilkan yaitu hanya berfokus pada laporan laba rugi.

## **1.4 Tujuan dan Manfaat**

### **1.4.1 Tujuan**

Tujuan dari penelitian yang dilakukan berdasarkan permasalahan di atas adalah Membangun Sistem Informasi Keuangan Laba Rugi Cv. Rezqy Maulana Sakti yang diharapkan dapat membantu dalam proses perhitungan data keuangan serta laporan yang berisikan laba rugi dari pendapatan dan pengeluaran CV tersebut.

### **1.4.2 Manfaat**

Adapun manfaat dari penelitian ini yaitu :

1. Mempermudah admin dalam mengelola data keuangan serta pembuatan laporan laba dan rugi
2. Meminimalisir adanya kekeliruan dalam perhitungan keuangan.
3. Mempercepat waktu dalam pengelolaan data keuangan melalui efisiensi pengumpulan data dan integrasi sistem.

## 1.5 Metodologi

Metode Penelitian merupakan suatu cara ilmiah untuk mendapatkan data yang valid dengan tujuan dapat ditemukan, dikembangkan, atau dibuktikan, suatu pengetahuan tertentu sehingga pada gilirannya dapat digunakan untuk memahami, memecahkan, dan mengantisipasi masalah dalam bidang tertentu. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif yang merupakan metode yang menggambarkan fakta-fakta dan informasi dalam situasi atau kejadian dimana sekarang secara sistematis, faktual dan akurat. Penelitian ini mempunyai dua tahapan metode, yaitu tahapan pengumpulan data dan tahap pengembangan sistem.

### 1.5.1 Tahap pengumpulan data :

Tahap pengumpulan data adalah tahap untuk mengumpulkan data-data yang dibutuhkan. Tahap pengumpulan data ini digunakan penulis untuk dapat mengumpulkan data atau informasi berdasarkan fakta yang ada di lapangan untuk keperluan. Tahap pengumpulan data dilakukan dengan dua cara yang dapat dilakukan, yaitu studi pustaka dan studi lapangan. Studi pustaka ini dapat dilakukan dengan cara mempelajari, meneliti dan mengulas berbagai literatur-literatur dari perpustakaan yang bersumber dari buku-buku, teks, jurnal ilmiah, situs-situs di internet dan bacaan yang kaitannya dengan Sistem Laba Rugi Cv.Rezqy Maulana. Sedangkan studi lapangan dapat dilakukan dengan cara mengunjungi tempat yang akan diteliti dan wawancara untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan.

### 1.5.2 Tahap pengembangan sistem :

Tahap pengembangan sistem dalam pembangunan aplikasi ini menggunakan model *Prototype*. Metode *prototype* merupakan sebuah model proses yang diterapkan saat menjalankan komunikasi dengan *client* untuk membuat sebuah aplikasi, *prototype* tidak menyajikan bentuk asli sistem secara lengkap akan tetapi metode *prototype* berperan penting dalam penelitian untuk memberikan gambaran aplikasi yang akurat terhadap *client*, pada model *prototype* ini *developer* dan *client* akan sangat diuntungkan dalam pembuatan sebuah aplikasi karena

model *prototype* ini memberikan sebuah pendekatan antara *developer* dengan *client* untuk terus berkomunikasi selama pembuatan aplikasi berlangsung dan *developer* akan mendapatkan *feedback* dari *client* yang akan digunakan untuk memperbaiki aplikasi yang dibuat.

Metode *prototype* ini memiliki beberapa tahapan yang dibagi menjadi 5 tahap sebagai berikut:

1. *Communication*
2. *Quick Plan*
3. *Modeling Quick Design*
4. *Construction of Prototype*
5. *Deployment Delivery & Feedback*

## **1.6 Sistematika Penulisan**

Untuk sistematika penulisan laporan tugas akhir dengan beberapa sub bab yang akan membahas permasalahan dan diperjelas pada tiap sub bab. Berikut sistematika laporan tugas akhir :

### **A. BAB I PENDAHULUAN**

Bab ini menjelaskan latar belakang masalah, tujuan dan manfaat, rumusan masalah, Batasan masalah, metodologi untuk membuat sistem serta sistematika penulisan laporan tugas akhir.

### **B. BAB II TINJAUAN PUSTAKA DAN LANDASAN TEORI**

Pada bab ini menjelaskan tinjauan pustaka dan landasan teori yang berisi teori-teori yang berkaitan dengan Sistem Informasi Pengajuan Cuti dan Pensiun Berbasis Web.

### **C. BAB III METODOLOGI DAN PERENCANAAN SISTEM**

Pada bab ini ada beberapa pertimbangan pada saat pembuatan sistem yaitu data penelitian, analisis sistem yang sedang berjalan, analisis sistem yang akan dibuat, analisis kebutuhan perangkat lunak dan perangkat keras, rancangan antarmuka serta scenario pengujian.

### **D. BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN**

Pada bab ini menjelaskan implementasi sistem yang sudah melewati tahap pengujian dan kuisioner yang sudah dibuat.

### **E. BAB V KESIMPULAN DAN SARAN**

Pada bab ini terdapat kesimpulan dari hasil penelitian dan saran agar pengembangan sistem selanjutnya lebih sempurna.